

Der Schwimmarathon wurde dieses Jahr durch den Wandermarathon ersetzt. Nach dem Motto „Wandern für den guten Zweck“ sind alle Kinder in Elsenborn gewandert.

Die Sportstunden wurden zum Wandern und Laufen genutzt. Während kleinen Pausen wurde die Zeit für ein Laufspiel genutzt.

Durch diese Bewegung an der frischen Luft konnten wir ein Gesamtergebnis von 560 Kilometer erzielen.

Der Kindergarten hat ebenfalls großen Einsatz gezeigt und ist an 4 Tagen gewandert.

Ein großes Lob allen Kindern für ihre Teilnahme!



